

世帯と人口 4月中の人口動態

| | | | | | |
|----|-------|----------------|---|----|---|
| 世帯 | 1,089 | 転入 | 1 | 転出 | 5 |
| 人口 | 3,023 | 出生 | 0 | 死亡 | 5 |
| 男 | 1,522 | ※世帯と人口は5月1日現在 | | | |
| 女 | 1,501 | その他は4月中のうごきです。 | | | |

土木工事等のお知らせ

6月1日現在、村内で発注されている道路工事等です。ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

県発注工事等

- ・砂防施設工事（入山川外護岸工事）
【安戸地内】

村発注工事等

- ・東秩父村和紙の里駐車場造成工事【御堂地内】
- ・東秩父村和紙の里農産物販売所新築工事
【御堂地内】
- ・東秩父村和紙の里中庭・水路改修工事
【御堂地内】
- ・村道2-10号（大宝）線法面吹付工事
【大内沢地内】

産業建設課（☎82-1222）

村発注工事等

- ・東秩父村和紙の里バスステーション・
駐車場舗装工事【御堂地内】
- ・東秩父村和紙の里バスターミナル建設工事
【御堂地内】

総務課（☎82-1226）

山にある紅色の海 ～山つつじ観賞会開催～

二本木峠では毎年、5月5日に山開きが行われ、それに合わせ、今年で3回目となる、ふれあい坂本会主催の「山つつじ観賞会」が行われました。

二本木峠周辺では、この時期真っ赤に色づいた山つつじが辺り一面に咲き誇ります。当日は、地元の高齢者が招待され、多くの観光客もお越しいただき、会にはぎわいを見せていました。山つつじを観ながらバンド演奏や太鼓演奏、フラダンスなどが催され、さまざまな演目が山つつじにも負けない色を映していました。



人々の思いを乗せて ～白石神送り～

5月8日（日）、白石地内で毎年恒例の神送りが行われました。神送りは、厄病払・かぜの神送りとして伝承され、1年間の無病息災を願う、県の無形民俗文化財に指定されている行事です。

当日は、5月とは思えないほどの暖かい晴天に恵まれ、大人から子どもまで、はっぴ姿に神輿と小旗を持ち、大字境までの道のりを行列をつくりました。今年も例年ど

おり無事送り届けることができましたので、1年、無病息災で元気に過ごせることでしょう。

白石神送りは、伝統・格式のあるものですが、出生率の低下、人口減少から後継者不足が心配されます。今後もこの行事が絶えないよう、後世に期待を抱きました。



村内ハイキングを開催

4月30日（土）、約35名の参加のもと、東秩父村内ハイキングが行われました。

ふるさと文化伝習館分館（旧白石分校）から経塚を經由し大霧山をゴールとしたコースを歩きました。

当日は天候に恵まれ、さわやかな風の中、新緑の美しさを肌で感じながら、家族や仲間同士で楽しいひとときが過ごせたようです。

